
一 般 質 問 通 告 書 
                            令和元年１１月定例会 
 

１番 杉本 保喜 議員 （一問一答） 
消防署と消防団との円滑な連携について 
１ 今この連携の確保のために実施していることは何か。 
２ 両者の連絡通信手段は、良好か。 
３ 訓練の実施の状況はどうか。 
４ １９号台風の被害状況等の自然災害に対して、新たな対策等があるか。 
 

 
２番 猶  克実 議員 （分割質問・分割答弁） 
 １ 防火対策について 
 （１）近年の放火火災の状況について 
 （２）高齢者の一人暮らしや空き家の防火対策について 
 （３）消防法違反の防火対象物への対応について 
 ２ 救急出動について 
 （１）１１９番通報時の聞き取り内容とその対応について 
 （２）緊急性のない１１９番通報時の対応と市民への周知について 
 （３）三次医療機関への搬送状況について 
 （４）ドクターカーとドクターヘリの出動状況について 


